

Chateauguay—Côté Ouest du Bassin et le Pont du New York Central Chateauguay—Showing the Western Shore of the Basin, and the Railway Bridge

été le fondateur de la "Ville-Jardin? M. J.-B.-D. Légaré, l'actif courtier d'immeubles que tout Montréal connaît, après avoir saisi l'importance de Chateauguay Bassin et voulant en assurer la possession à ses compatriotes de langue française et anglaise, s'est associé des hommes habiles et entreprenants et il a réussi à créer la "Ville-Jardin."

A quelques milles de la Métropole, Chateauguay offre un endroit idéal à tous les points de vue pour une ville suburbaine—site superbe et salubre, communications faciles et à bon marché, églises, écoles, etc. Mais laissons les généralités et précisons les avantages nombreux de cet endroit charmant comme site résidentiel, et le lecteur comprendra pourquoi on l'a choisi pour y édifier une "Ville-Jardin."

Chateauguay est véritablement dans le voisinage de Montréal une place unique parce qu'elle joint à tout l'agrément d'une nature magnifique et d'un air pur, l'accommodation la plus complète.

Une quinzaire de milles seulement la sépare de Montréal et onze trains quotidiens laissent la gare Windsor pour Chateauguay, le trajet occupant une demi-heure. Ce service qui sera sans doute augmenté pour répondre aux nécessités d'une population qui s'accroît très vite, est doublé pendant l'été par un service de bateau à vapeur qui fait le trajet deux fois par jour.

Bientôt aussi la voie électrique de la Southern Counties Railway viendra desservir ce district.

Pour l'accommodation des automobiles et autres voitures, le travail de réfection des routes se poursuit activement, le comté étant parmi ceux qui se sont prévalus de l'aide du Gouvernement pour la construction de routes macadamisées.

Le chemin entre Chateauguay et Caughnawaga sera mis en bon état et le traversier qui doit faire le service l'été prochain entre Lachine et Caughnawaga permettra à l'automobiliste de se rendre à Chateauguay.

On voit que les communications sont des plus faciles et la ville fera tous ses efforts pour que, rendu chez elle, le visiteur y trouve quelque chose de plus que des paysages et des souvenirs historiques.

Comme on le sait en effet, ces derniers y abondent : Nous remarquons en particulier le couvent des Sœurs Grises sur l'île Saint-